



BANESCO APOYÓ MÁS DE 40 PROYECTOS SOCIALES EN 2023

La institución bancaria publicó recientemente su balance social correspondiente al cierre del año 2023, donde registró un aporte de Bs. 153.888.602,95 destinados a apoyar más de 40 proyectos sociales en las áreas de salud, educación, deporte, cultura e infraestructura; además de beneficios no contractuales para sus colaboradores.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- presentó su balance social 2023 que registra un aporte de Bs. 153.888.602,95 correspondiente a la ejecución de programas de sus Socios y Aliados Sociales. Además, la cifra considera los beneficios no contractuales para mejorar la calidad de vida de los colaboradores Banesco.

La institución bancaria destinó 17 % del total de su inversión social al apoyo de 43 proyectos en las áreas de salud, educación, cultura, deporte, infraestructura, así como eventos para la comunidad, el Fondo Editorial Banesco y el Programa de Formación de Microempresarios. Entre las organizaciones e instituciones se encuentran: Fundación Amigos del Niño con Cáncer, Fundación Venezolana Contra la Parálisis Infantil, Olimpiadas Especiales de Venezuela, Amigos de San Juan de Dios, Fundación Jacinto Convit, Fundación ArtesanoGroup, Fundación Una Luz para el Autismo, Sociedad Amigos del Hospital Pediátricas, Museo de los Niños, IESA y Amigos del Niño con Cáncer Zulia.

Otras de las organizaciones sociales son: Orquesta Nacional Juvenil Juan José Landaeta, Fe y Alegría, Arquidiócesis de Caracas, Invedin, SenosAyuda, AVEC, APEP, Sociedad Anticancerosa de Venezuela, Red de Casas Don Bosco, Fipan, Asociación Damas Salesianas, Asociación Civil Huellas, Institución de Previsión Social del Periodista, Asociación Venezolana para el Síndrome de Down, Fundana y las universidades Católica Andrés Bello, Monteávila y Margarita.

“Cada año nos damos a la tarea de evaluar cómo podemos contribuir a las acciones de nuestros Socios y Aliados Sociales para que sus beneficios alcancen a más personas. Haber constituido esta red de colaboración entre instituciones, organizaciones y fundaciones con años de trabajo y contribución a la sociedad, es algo que nos llena de mucho orgullo. Sabemos que detrás de cada logro que alcanzan, está nuestro trabajo y aporte”, comenta Marco Tulio Ortega Vargas, presidente ejecutivo de Banesco Banco Universal.

Con respecto a sus colaboradores, Banesco destinó 83 % de su inversión social a beneficios no contractuales como subsidio de comedores, servicio médico, enfermedades extremas, transporte, entre otros.

En beneficio de la salud

Un total de 14 proyectos de salud recibieron apoyo como parte de la inversión social de Banesco: en el primer semestre del año, la institución bancaria dio continuidad a los compromisos con sus Socios y Aliados Sociales como Fundana, Hospital de Especialidades

Pediátricas de Maracaibo y las fundaciones Amigos de San Juan de Dios y Contra la Parálisis Infantil.

En la especialidad de oncología, el aporte de Banesco permitió estudios especiales para pacientes con diagnósticos de cáncer de mama a través de SenosAyuda. También una nueva jornada de pesquisa de cáncer y la formación de médicos oncólogos con la Sociedad Anticancerosa de Venezuela.

Gracias al Presupuesto Participativo Banesco, la Fundación Jacinto Convit obtuvo fondos para la ejecución de pruebas de diagnóstico molecular en leucemia para 90 niños, niñas y adolescentes, durante un período de seis meses. Además, SenosAyuda fortaleció su fondo de tratamientos para pacientes con cáncer de mama.

En el interior del país, la Fundación Artesanogroup, con recursos del Presupuesto Participativo, ejecutó en Nueva Esparta su proyecto integral de seguridad alimentaria y medios de vida. Asimismo, Fundanica Zulia utilizó el aporte para facilitar a 50 pacientes (en estudio y diagnosticados con leucemia y tumores sólidos) la realización de pruebas especiales de laboratorio y de rutina durante un tiempo aproximado de dos meses. Mientras que en San Cristóbal (Táchira), la Fundación Una Luz para el Autismo logró fortalecer sus programas de apoyo, capacitación y atención a familiares y docentes.

Acciones por la educación

Banesco mantuvo su compromiso con la educación al sostener el trabajo de 14 instituciones y sus 18 proyectos: programas de becas con las universidades Católica Andrés Bello, Monteávila y de Margarita, apoyo a los Socios y Aliados Sociales como la Asociación Civil APOYE, Asociación Venezolana para el Síndrome de Down y la Sociedad Civil Orquesta Nacional Juvenil Juan José Landaeta.

La protección a los escolares también es un interés en Banesco para garantizar la formación y el resguardo de los niños y jóvenes. El banco respaldó el proyecto “La escuela como espacio de protección” de INVEDIN en la zona de Petare (Caracas) y el fortalecimiento de los servicios de protección que brinda la Red de Casas Don Bosco a través de sus programas Patio Abierto y Bosco Bus.

En el área tecnológica, Banesco colaboró con las asociaciones Damas Salesianas, Fundación IESA y Asociación Venezolana de Educación Católica para la creación de un laboratorio de informática para estudiantes de educación media de la U.E. María Auxiliadora. También permitió la creación de un ecosistema de emprendimiento de base tecnológica con impacto social en el país y el fortalecimiento comunicacional y tecnológico de la sede nacional de APEP.

El aporte social de Banesco también llegó al interior del país. En Barquisimeto, Fe y Alegría y el Instituto Universitario Jesús Obrero recibieron patrocinio para generar condiciones para una Universidad de Calidad. En Anzoátegui esta asociación civil, a través del Presupuesto Participativo, logró la dotación de equipos tecnológicos y de audio para las clases de lectoescritura y matemáticas de estudiantes de preescolar y primaria. Mientras que en Mérida, la Asociación Civil Huellas utilizó los fondos del Presupuesto Participativo para ofrecer educación inclusiva, equitativa y de calidad desde el Programa Casa de Los Muchachos.

Cultura y deporte

En 2023, Banesco fue potenciador de acciones y eventos que contribuyen a fomentar la cultura y la ciudadanía. Tal es el caso de su beneficio a la Feria del Libro del Oeste 2023 en

la Universidad Católica Andrés Bello, la gira musical de El Sistema en República Dominicana y la realización del VIII Foro Fipan. También colaboró con el traslado, organización y procesamiento de los textos de la biblioteca personal del escritor Antonio López Ortega a la biblioteca de la UCAB.

En materia de infraestructura, seis instituciones consiguieron hacer adecuaciones y mejoras a sus instalaciones con el propósito de brindar mayor atención, comodidad y servicios a sus públicos objetivos. Estas instituciones fueron: Arquidiócesis de Caracas, el Instituto de Previsión Social del Periodista, Fundación Museo de los Niños, la Red de Casas Don Bosco (Anzoátegui), Asociación Damas Salesianas (Lara) y Asociación Civil Casa Hogar María Auxiliadora (Carabobo).

Banesco inició su política de responsabilidad social en 1998, desde entonces ha destinado un total de Bs. 189.085.382,15 al apoyo y gestión de proyectos y programas sociales orientado a fomentar la educación, la salud y la inclusión financiera, así como a proteger con beneficios no contractuales a sus colaboradores.

La institución bancaria es la primera entidad venezolana en obtener la mayor calificación del Global Reporting Initiative (GRI) en sus informes de Responsabilidad y Sostenibilidad Empresarial. GRI es una organización sin fines de lucro reconocida internacionalmente, que establece una metodología para la rendición de cuentas de la gestión de empresas en las áreas social, económica y medioambiental.

Para leer el detalle del Balance Social de Banesco ingresa a Banesco.com

Sobre Banesco

Desde el año 1998 Banesco mantiene un Programa de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad que promueve la educación y la salud de los venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales, así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus Informes de Sostenibilidad son revisados desde 2008 por la Global Reporting Initiative (GRI) que recoge las mejores prácticas en la elaboración de estos reportes, de acuerdo a estándares internacionales. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.